

le sermon. Tous les Canadiens se louent de l'intérêt et de l'affection que leur prodigue sans cesse cet excellent prêtre.

—Le *Travailleur*, de Worcester, annonce le décès arrivé à Saint-Louis, Mo., du Père Saint-Cyr qui était le plus vieux prêtre des Etats-Unis. C'est lui qui a célébré la première messe dite à Chicago. Sur les derniers temps de sa vie il était devenu aveugle.

ANGLETERRE.—Deux lettres du cardinal Newman et une du général des Jésuites ont été adressées au saint-Père pour le prier de hâter l'introduction de la cause des martyrs anglais. Les évêques catholiques d'Angleterre, de leur côté, ont recueilli fidèlement tous les faits qui peuvent se rattacher à cette glorieuse cause et les ont expédiés à Rome pour qu'ils soient examinés et jugés par un comité général nommé *ad hoc* par le souverain Pontife.

SUISSE.—Le veuvage du diocèse de Lausanne a pris fin : nous avons un évêque. Sa Sainteté Léon XIII vient d'arrêter définitivement son choix sur M. l'abbé Savoy, directeur et professeur de droit canon au grand Séminaire.

Les catholiques sont dans la joie.

BELGIQUE.—La ville de Liège, (Belgique), est en ce moment envahie par la fièvre typhoïde, qui fait de nombreuses victimes. Comme les malades manquent d'assistance, et que le clergé séculier se trouve insuffisant pour leur administrer les secours de la religion, les autorités locales, oubliant leurs préventions, ont fait appel aux religieux et aux religieuses, qui sont dans le royaume. Ces précieux auxiliaires ne se sont pas fait attendre ; on les trouvera toujours à l'heure du péril.

FRANCE.—L'Académie française a définitivement fixé au jeudi 19 avril la réception de Mgr Perraud, évêque d'Autun, élu l'an dernier au fauteuil devenu vacant par la mort d'Auguste Barbier.

C'est M. Camille Doucet qui répondra au récipiendaire.

—Le comité de l'œuvre du *Vœu national*, c'est-à-dire de l'église voivie et monumentale en l'honneur du Sacré-Cœur, à Montmartre (Paris), a reçu, dans le mois de janvier 1883, 115,000 francs, ce qui porte le total des sommes reçues à douze millions quatorze mille francs.

—Sur la demande d'un grand nombre d'agriculteurs catholiques, S. Em. le cardinal archevêque de Paris a décidé que dans l'église voivie de Montmartre, une chapelle serait dédiée à saint Isidore, patron des cultivateurs, afin que l'agriculture, qui est une des principales forces vives de la France, ait son sanctuaire à elle dans la basilique nationale. Appel est fait aux laboureurs chrétiens pour